

Ile-de-France

Paris-Pékin

La FFCT rappelle que les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 1^{er} mai, pour les personnes qui désirent participer à l'expédition Paris-Pékin, prévue à partir du 15 mars 2008. Le départ se fera depuis la Tour Eiffel, pour rejoindre, le 1^{er} août, la capitale chinoise. Cette arrivée se fera 8 jours avant l'ouverture des Jeux olympiques. Quatre mois et demi, 11 500 km et 12 pays traversés seront au programme. Tous les détails sur le site, www.parispekinavelo.com. ou tél. : 01 56 20 88 80